

## Visitan tres proyectos con inversión Subdere en la comuna de La Calera

Las iniciativas son la construcción de módulos comerciales en un espacio multiuso municipal; un recorrido al centro comunal de adultos mayores; y el anuncio de la reposición de la sede vecinal Arboleda. Estos proyectos significaron una inversión \$555 millones a través de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere)

Durante la jornada de este jueves la subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), Francisca Perales, se trasladó hasta la comuna de La Calera para visitar tres proyectos de inversión, instancia que contó con la participación del alcalde Johnny Piraino; los diputados Diego Ibáñez y Nelson Venegas; concejales; y los vecinos y vecinas de las distintas iniciativas visitadas.

“Estamos recorriendo proyectos muy importantes para la comunidad, que además son iniciativas que surgen de necesidades de distintas organizaciones. En este caso, estamos en el club deportivo y la sede del adulto mayor en la comuna que anteriormente era un sitio eriazo, era un basural, y que ahora está convertido en un lugar de encuentro con una sede maravillosa que permite dar acogida a todos los clubes de la comuna y hacer el trabajo que les corresponde en esa línea”, destacó la subsecretaria Francisca Perales.

Asimismo, sostuvo que “queremos fe-



licitar el trabajo del alcalde y de su equipo municipal porque son el segundo municipio de la Región de Valparaíso que ha sumado más recursos de la Subdere en este gobierno, y eso es algo que hay que felicitar porque son los municipios los más cercanos a las personas, son quienes tienen que trabajar con las organizaciones sociales, tienen que escucharlas y tienen que darle garantías de que el trabajo con

el Estado, pero también con la política, se está haciendo de una forma positiva y articulada. El mandato que nos entrega el Presidente Gabriel Boric a quienes trabajamos en su gobierno es estar en terreno y escuchar, juntarnos con vecinas y vecinos para escuchar sus inquietudes y avanzar en desarrollo local, junto con los municipios”.

Por su parte, el alcalde de La Calera,

Johnny Piraino, señaló que “estamos recorriendo los proyectos de la cartera Subdere que son bastantes en la comuna, somos la segunda comuna en la región con mayor inversión. Hoy estamos visitando este lugar de encuentro de personas mayores donde acá comparten y disfrutan. Esto hace la diferencia, es

*Continúa en página siguiente*



*Viene de página anterior*

## Visitan tres proyectos con inversión ...



empatizar con cada una de las familias que son parte del desarrollo comunal”.

El proyecto de la construcción de módulos comerciales cuenta con una inversión total de \$154.422.494 a través del Programa de Mejoramiento Urbano y Equipamiento Comunal (PMU) de la Subdere, y en la revitalización del espacio convirtiéndolo en un polo comercial dentro de La Calera, en el que se contempla la construcción de módulos comerciales de estructura metálica y radier de hormigón. Adicionalmente, también se contempla la instalación de postes y alumbrado con tecnología LED con recursos por \$122.094.000 para la adquisición e instalación de 52 luminarias LED para el sector.

Por otra parte, el proyecto del centro comunal de adultos mayores, que fue inaugurado hace unos meses, significó una inversión de \$124.699.000 con recursos PMU, infraestructura que cuenta con dos amplios salones, sala de reuniones, cocina y baños para personas con movilidad reducida, espacio donde se realizan actividades recreativas, deportivas y atenciones de salud.

Finalmente, la subsecretaria Francisca Perales anunció la reposición de la sede vecinal Arboleda, con recursos por \$154.422.470 que contempla la construcción de esta sede comunitaria de 135 m2, emplazada en el terreno municipal donde se encuentra la antigua sede, que está en malas condiciones y que próximamente será demolida para dar inicio a la construcción de la nueva infraestructura que permitirá contar con una sala de reuniones para 60 personas, cocina, bodega, dos baños y cierre perimetral, además de accesibilidad universal.

Además, en otros proyectos con recursos de Subdere, se encuentra el Plan Nacional de Esterilizaciones 2024 con \$28 millones para la esterilización de 500 perros y 500 gatos, con la instalación de mil microchip. También, se mejorará la plaza en el sector Jorge Hidalgo, con una inversión de \$154.255.291.-

